

岡山県警察



岡山県警マスコット ももかちゃん・ももくん

夜道に輝く
「夜光反射材」を
必ず着用しましょう!



光る構えが
身を守る!

岡山
坪田

坪田祐佳 巡査部長

岡山県警機動隊勤務の女性警察官。ブラジルサンパウロで開催された第14回世界剣道選手権大会の女子団体戦の大将を務める。これまでも日本チャンピオンになるなど、全国はもちろんのこと、世界にも名だたる女性剣士である。

歩行者もドライバーも注意して 夜間の交通事故を防ぎましょう!!



歩行者の皆さんは

夜光反射材を 身につけて事故防止!

平成21年中、岡山県内の交通事故死者107人のうち3人に1人(35人)は歩行者でした。

また、夜間の歩行中死者は22人(62.9%)で、夜光反射材を着用している人はいませんでした。

チェックポイント

- 夜光反射材を身に付けて、自分の存在を早く車に知らせましょう。
- 反射材は左右からも見えるように着用しましょう。
- タスキ以外にも手首に着用するリストバンドや反射材付きの靴なども効果的です。
- 明るい服(白や黄色)を着るようにしましょう。



ドライバーの皆さんは

上向きライトで危険を早期発見!!

夕暮れ時から夜間の走行は視界が悪くなり、危険度も増します。

「上向きライト」と「早めの点灯」で、自分の車の存在を知らせるとともに危険を早期に発見して、事故を未然に防ぎ、安全運転に心がけましょう。

こまめなライトの 切り替えで事故防止!

ライトを上向きにすることによって、下向きでは見えない危険を早期に発見することができます。夜間の歩行者や自転車を早期に発見し、交通事故を未然に防ぎましょう。

ただし、前の車や対向車、歩行者・自転車を発見したときにはライトを下向きにしましょう。

早めのライト点灯 で安全運転!

まだ大丈夫とっていて、日没前後は意外に見えにくくなります。早めにライトを点灯して、周囲に自分の車の存在を知らせましょう。

下向きライト



上向きライト

